

保護者の皆様から記述式にて、ご意見をいただきました。以下に取りまとめてご紹介させていただきます。

保護者の皆様からのご意見（上段）と学校として考えている対策（下段）
①ランドセルが重たく、子どもが背負うのを嫌がります。タブレットなどを学校に置いていけるとよいと思います。
岐阜市周辺の小学校ではランドセルではなくリュックの子が増えてきていると聞きます。特に低学年は体力がないのでできるだけ軽くて丈夫なものを選んでいただくことも大切かと思われまます。タブレット端末を全校で持ち帰るか否かは、現在検討中です。
②こどものすがたに、担任の先生からがんばりの認めや今後の目標などを書いてもらいたい。
こどものすがたに記入できる文書の量には限りがあります。その中でお子様がたくさん頑張ったことをお伝えすることは難しいため、懇談会で直接担任が詳しく説明しています。ご理解いただけると幸いです。
③タブレット端末の持ち帰りで、学習に関係のないものを子どもが見ていることがある。デジタル中毒は避けたい。
タブレット端末の利用の仕方について、ほとんどの児童には問題がないのですが、ルールを守っていないケースには分かり次第指導をしています。ご家庭でも見届けをお願いいたします。持ち帰りについては、①にあるように現在検討中です。情報リテラシーの学習を増やしていく方向で進めていきます。
④もっと能動的な授業にして、考えるきっかけを与えるようにしてほしい。
西小学校では、算数科を中心に主体的に学ぶ子を育てる授業づくりを研究しています。他の教科にも広げている最中です。
⑤宿題よりも、自主的な学習にした方が身に付くと思います。
ドリルを使う宿題は、あくまでも基礎の力を定着するものです。子どもたちが興味をもったり必要を感じたりした問題に向かう自主学習に重点を移していくのは、子どもたちの発達に合わせて進めていきたいと考えています。
⑥運動会をもっと充実させてもらいたい。
体育参観では、(1)個人の運動への関心・意欲を高める。(2)皆で力を合わせることの楽しさを味わう。(3)仲間の良さを認め、励まし合うことができる。ことをねらいとしています。現在、個人競技と団体競技、合同競技を行っています。また、熱中症対策、保護者の方々の参観場所や駐車場の確保など様々な条件を考慮した上で、上記のねらいが達成できる体育参観となるよう、日程等も含めて検討をしていきます。
⑦翌日の学習予定を子ども自身に書かせてください。
学級によっては、Teams を使って予定を知らせていたことがあったようです。しかし、配信ミスがあり、かえってトラブルが起きていました。子どもたちにとって、短時間で正確に書き写すことはぜひ付けたい力です。今後は書き写す方向で検討していきます。
⑧プールの授業は、メリットの方が多ければ近隣のスポーツ施設に委託してはどうでしょうか。
今年度は、スポーツクラブのコーチを招いて水泳指導を実施しました。普段以上にどの子どもも頑張って泳いでいて、みるみるうちに上達していました。スポーツ施設に委託することになると予算の問題がでてきます。来年度もコーチを招いて指導を受けることは時期を考えて実施していく予定です。
⑨下校時の熱中症等の安全対策をよろしくお願いいたします。
これまでも、暑い時には下校途中で水分補給ができるよう水筒に水を入れるように呼びかけました。下校時の天候を予想し、雷の発生している時には、学校で一待機をして、保護者の方々に引き渡しをしたりタイミングを見計らって下校したりしてきました。今後とも子どもたちが安全に下校できるよう、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。
⑩先生の人数を増やしてほしい。複数の先生の目で子どもたちを見守ってほしい。
教員の数法律によって定数が定められています。それ以上に先生を増やすことは予算にも関係があり、簡単にはできません。瑞穂市からは生活支援員を西小には5名配置していただいています。限られた人数ではありませんが、これまで以上に高学年・低学年といった学年のまとまりで相談したり見届けていくようにします。

西小の教育活動について評価いただいたことやご指摘をいただいたことを受けとめて、今後の指導に生かしてまいります。今後ともご理解とご協力をお願いします。

